

Dirección Hospitalaria entrega equipos al HRTQPJB.

La Dirección Hospitalaria realizó la entrega de equipos médicos al área de Emergencia del Hospital Traumatológico, como parte del compromiso continuo con la mejora de la atención y la seguridad de nuestros pacientes.

La entrega fue recibida por el Dr. Enmanuel Corniel, encargado del área, quien reafirmó el compromiso del equipo de Emergencia con brindar una atención oportuna, humana y de calidad.



RRHH y educación Continua organizan taller de Trabajo en equipo.

Durante los días 5 y 7 de agosto vivimos una enriquecedora jornada con el Taller de Trabajo en Equipo, organizado por los departamentos de Recursos Humanos y Educación Continua de nuestro hospital.

La actividad fue facilitada por la destacada Sra. Rosabel Casado, del INAP, quien guió a nuestros colaboradores en dinámicas y reflexiones clave para fortalecer la comunicación, la colaboración y el sentido de pertenencia.



Sub dirección se reúne con el Comité de suspensión de cirugías.

La Subdirección General del Hospital, encabezada por el Dr. Richard Lora, sostuvo una importante reunión con el equipo del Comité de Suspensión de Cirugías. Durante el encuentro se evaluaron los casos recientes de procedimientos pospuestos y las razones detrás de cada suspensión.

Este ejercicio de revisión constante forma parte del compromiso con la mejora continua y la excelencia en la atención quirúrgica, buscando siempre garantizar la seguridad, la eficiencia y el bienestar de cada paciente.



Epidemiología del HRTQPJB reconoce Depto. de alimentación.

En el Hospital Traumatólogo y Quirúrgico Prof. Juan Bosch se reconoce el valor de quienes, con dedicación y compromiso, contribuyen al bienestar integral de los pacientes.

En esta ocasión, se realizó una emotiva actividad de reconocimiento organizada por el Dpto. de Epidemiología al Depto. de Alimentación, por la excelente labor que vienen desempeñando día tras día, garantizando una nutrición adecuada, segura y



Enfermería realiza encuentro formativo.

En un encuentro especial, nuestro Departamento de Enfermería presentó sus procesos de cuidado, con el objetivo de compartir conocimientos sobre los estándares NIC y NOC, reafirmando así el compromiso con una atención de calidad basada en evidencia.

La actividad contó con las palabras de la estudiante Jailen Rufino, de la Universidad Adventista UNAD, quien nos inspiró con su visión y pasión por esta noble labor, así como con la presencia de las licenciadas Cándida Gil y Beata Suriel del dpto. De Enfermería.



Comité de Emergencia se reúne con la Dirección General y el Depto. de Emergencias.

En el Hospital Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, la seguridad de los pacientes y colaboradores es una prioridad.

El Comité de Emergencia, junto al Departamento de Emergencias y la Dirección General, sostuvieron una reunión de coordinación para fortalecer el plan de respuesta ante desastres naturales, especialmente ante la posible presencia de un fenómeno atmosférico este fin de semana.



División de Enfermería realiza encuentro educativo con internas de enfermería.

El Departamento de Enfermería organizó la socialización de los planes de cuidados en los ámbitos ambulatorio y hospitalario, actividad desarrollada por las internas de enfermería de UCATECI y la UNAD.

El objetivo fue compartir estrategias y conocimientos que permitan brindar un cuidado de mayor calidad, humano y efectivo a cada paciente que confía en la calidad de los servicios ofrecidos.



División de Enfermería realiza conferencia sobre Bioseguridad Hospitalaria.

En el Hospital Traumato-lógico, la Dirección de Enfermería llevó a cabo una conferencia de inducción sobre bioseguridad hospitalaria, con la participación del Dr. Rafael Núñez, Coordinador de Enseñanza y Residencias Médicas, así como parte del Equipo Directivo de Enfermería.

Con esta jornada se reafirma el compromiso de mantener y fortalecer los protocolos de seguridad, protegiendo tanto a los pacientes como al personal de salud que labora en el centro.



Sub dirección, dirección general y departamentos médicos se reúnen para evaluar estrate-

En aras de brindar una atención oportuna y de calidad, la Subdirección del Hospital Traumatológico, encabezada por el Dr. Richard Lora, y con la presencia del director general Dr. Joel Ortega, sostuvo una importante reunión con los encargados de diferentes departamentos.

El objetivo: reducir la suspensión de cirugías y fortalecer la coordinación interna para garantizar que cada paciente reciba la respuesta quirúrgica que necesita en el momento adecuado.



Hospital Juan Bosch se suma a jornada de reforestación.

El HRTQPJB participó en una jornada de reforestación junto al Servicio Regional de Salud, y el Hospital Dr. Luis Morillo King.

La actividad, realizada en los terrenos del Morillo King, contó con la participación de la directora de este centro, Dra. Haydee Paulino, autoridades regionales y representantes del Traumatológico.

Con esta acción, se reafirma el compromiso con el SNS, la responsabilidad institucional y la protección del medio ambiente.

Todas las entidades involucradas agradecieron al Ministerio de Medio Ambiente por facilitar las plantas que contribuirán a que, en un futuro cercano, este centro de salud cuente con más áreas verdes y sombra para el bienestar de todos.



Director Médico se reúne con colaboradores de diferentes áreas administrativas.

En días recientes, nuestro Director Médico, Dr. Juan Luis Rosario, junto a parte del equipo directivo, sostuvo un encuentro con los colaboradores de diferentes áreas de la institución.

El objetivo fue conocer en detalle el funcionamiento del nuevo sistema de gestión hospitalaria, identificar de manera conjunta las oportunidades de mejora y establecer las pautas que nos permitan corregir cualquier problemática y estandarizar los procesos para brindar una atención cada vez más ágil, moderna y de calidad.

